
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 ATA N.º 26/2017 

Aos quinze dias do mês de Agosto de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos dos Vereadores. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz 

Werner realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a 

Secretária procedeu com a leitura das correspondências expedidas, onde 

haviam três ofícios para o Gabinete da Prefeita, número 45, 46 e 47/2017, e 

leitura das correspondências recebidas onde haviam cinco ofícios do 

Gabinete da Prefeita número 140, 145, 146, 147 e 148/2017 e um convite da 

Secretaria da Educação, Esporte e Lazer convidando os vereadores a 

participarem da 13ª Feira do Livro e da Arte. Seguindo o expediente, a 

Secretária realizou a leitura do Projeto de Lei número cinquenta e quatro 

(54), que autoriza abertura de crédito adicional especial no orçamento 

corrente e reduz dotação orçamentaria, e leitura do Projeto de Lei número 

cinquenta e cinco (55), que altera a redação dos incisos I a VI do Artigo 15 

da Lei 1.724/2015, de 04 de fevereiro de 2015 e dá outras providências. 

Conforme ordem do dia, a Secretária procedeu com a leitura do parecer 

referente ao Projeto de Lei número cinquenta e quatro (54), parecer 

referente ao Projeto de Lei número cinquenta e cinco (55), que colocados 

individualmente em votação, foram aprovados por unanimidade. Seguindo a 

ordem do dia, a Secretária procedeu com a leitura do parecer ao Projeto de 

Lei número quarenta e oito (48), que em discussão o Presidente passou a 

palavra à Prefeita. A mesma informou que todas as empresas que estão de 

acordo com a legislação, são aptas a receberem o benefício. Após a retirada 

do pedido de vistas do Vereador José Almo Kochhann, o Projeto foi 

colocado em votação e aprovado por unanimidade. Passando para as 



explicações pessoais, o vereador Roque Weimann agradeceu a presença de 

todos. Aproveitou para parabenizar os pais pela passagem do seu dia. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein parabenizou os alunos e professores 

da Escola Municipal de Ensino Fundamental Saldanha Marinho pelas 

apresentações no evento realizado no último sábado. Aproveitou para 

solicitar ofício à Secretária de Saúde para que a mesma encaminhe um 

relatório com o número de pessoas que não residem no município, porém 

são atendidas nos Postos de Saúde de São Pedro da Serra. O vereador 

disse que todos devem ser atendidos, independente de residirem em outro 

município, porém deve se priorizar a qualidade de atendimento aos 

munícipes. O vereador André Mallmann agradeceu a presença da Prefeita, 

Secretários e demais presentes. Sobre o Projeto de Lei número quarenta e 

oito, o vereador disse que pessoas foram usadas, devido sua inexperiência. 

Aproveitou para falar também que os assuntos expostos nas Sessões 

devem ser fatos reais. O vereador solicitou aos colegas vereadores que se 

empenhem em buscar recursos para o município. Comentou que esteve com 

Prefeita Municipal na Secretaria da Agricultura do Estado para assinar o 

convênio de instalação de Inspetoria Veterinária, e disse que são atitudes 

como estas que beneficiam o município. Solicitou também que demais 

empresas busquem o incentivo da Prefeitura. O vereador Luiz Hanauer 

agradeceu aos colegas pela aprovação do Projeto de Lei número quarenta e 

oito, ressaltando a importância do Atelier AE Simon para a localidade de 

Linha Babilônia. Aproveitou para agradecer também ao Executivo, em 

especial a Secretaria de Obras, pelos serviços feitos nos arredores do 

Ginásio de Linha Babilônia. Solicitou que seja encaminhado ofício para o 

Executivo solicitando providências em relação a iluminação do trevo de 

acesso ao município, entre São Pedro da Serra e Barão. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença de todos, ressaltando a 

importância da Prefeita na Sessão. Aproveitou para se colocar à disposição 



para participar de reuniões do Executivo para discutir sobre projetos para o 

município. Parabenizou o Atelier AE Simon pela conquista. O vereador José 

Almo Kochhann agradeceu a todos pela presença. Em relação ao Projeto de 

Lei número quarenta e oito, disse saber da importância do Atelier AE Simon 

para a localidade, explicando que somente pediu vistas pois possuía 

dúvidas, agora esclarecidas pela Prefeita Municipal. O vereador disse 

acreditar que todos devem ser atendidos pelos Postos de Saúde, 

independentemente de onde residem. O vereador Sérgio Luis Chies 

agradeceu a presença de todos. Disse que os vereadores devem trabalhar 

juntos pelo município. O vereador Carlos Alberto Walter disse que tira 

dúvidas referentes aos Projetos sempre antes das Sessões, e acredita que 

se todos os vereadores fizerem o mesmo, tornará as coisas mais praticas. 

Aproveitou para dizer que acompanha o trabalho da atual Administração, e 

que há melhoras em todos os setores. O vereador solicitou que seja 

elaborado um Plano Diretor no município, pedido que já havia feito a 

administrações passadas. O vereador André Adilson Artus disse que 

concorda com o colega em relação a elaboração de um Plano Diretor. 

Aproveitou para parabenizar o empresário Elstor Simon pelo incentivo 

recebido do município e disse que mais empresas devem procurar a 

Administração para receberem o mesmo. O Presidente passou a palavra ao 

senhor Elstor Simon, presente na sessão, que agradeceu aos vereadores 

pela aprovação do Projeto. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 15 de Agosto de 2017.  

 


